

En un mundo marcado por la división, el inquietante panorama de conflictos prolongados y emergentes y el reconocimiento del difícil escenario en el que la dinámica geopolítica suele obstaculizar la cooperación internacional y los enfoques multilaterales, **los y las participantes del GWL Voices Dialogue nos unimos para respaldar el siguiente Compromiso:**

# 1

Afirmamos que **el liderazgo y las perspectivas de las mujeres** son indispensables para abordar retos globales, incluyendo la desigualdad, la crisis climática, los conflictos, las nuevas tecnologías y la justicia económica.

# 2

Reconocemos el papel central de **las mujeres en la redefinición del panorama geopolítico** y nos comprometemos a luchar por su participación en procesos de toma de decisiones con el fin de provocar un cambio radical en una dinámica global caracterizada por la unidad, la diversidad, la colaboración y el compromiso común de construir un mundo pacífico e inclusivo.

# 3

Adoptamos un **enfoque interseccional de los derechos de las mujeres**, reconociendo las diversas experiencias y retos a los que se enfrentan en todo el mundo. Nos comprometemos a trabajar en los ámbitos de la desigualdad sistémica, las normas culturales, el acceso a educación de calidad y la violencia, que dificultan la plena participación de las mujeres en la vida pública.

# 4

Reconocemos la urgencia a la hora de lograr **una mayor paridad e inclusión en las funciones diplomáticas, políticas y multilaterales**. Nos implicamos en el desmantelamiento de las barreras estructurales y en la aplicación de políticas que mejoren la representación y la influencia de las mujeres en el sistema internacional.

# 5

Nos comprometemos a **fomentar la colaboración intergeneracional**, tendiendo puentes entre la sabiduría de las líderes experimentadas y las ideas y perspectivas innovadoras de las jóvenes. Reconocemos el potencial de esta colaboración como motor de un cambio duradero y profundo.

Adoptamos una actitud proactiva **contra la violencia de género**. Nos involucramos en el apoyo a soluciones y estrategias innovadoras que abarquen la prevención, el apoyo a las personas supervivientes, las reformas jurídicas y políticas y la participación de la comunidad. Luchamos por un mundo libre de todas las formas de violencia y discriminación contra las mujeres.

6

7

Apostamos por los esfuerzos de colaboración dirigidos por **mujeres líderes en la resolución de conflictos** y la consecución de una paz duradera. Reconocemos que las experiencias y las perspectivas de las mujeres son fundamentales para abordar la raíz del conflicto y para construir soluciones inclusivas que fomenten la estabilidad y una paz duradera en el escenario global.

8

Nos comprometemos a participar activamente en la reforma del **sistema financiero internacional a través de la perspectiva de los derechos de las mujeres** para redefinir las normal de las finanzas globales a la vez que reconocemos las diferencias de género y los desequilibrios de poder.

10

9

Trabajamos para que, mediante un **enfoque centrado en las mujeres, los compromisos contra el Cambio Climático** se hagan realidad, fomentando una acción climática enfocada en las experiencias, las necesidades y el liderazgo de las mujeres. Al mismo tiempo, reconocemos que conseguir justicia climática y sostenibilidad va de la mano de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres.

Reconocemos el profundo impacto de las **nuevas tecnologías y de la inteligencia artificial en el empoderamiento y los derechos de las mujeres**. Nos involucramos para evaluar, abordar y proponer soluciones a retos como el sesgo algorítmico y la brecha digital de género. Luchamos para aprovechar el potencial de la tecnología como catalizador del cambio positivo y la igualdad de género.

Reconocemos **la fuerza y la influencia de las redes y alianzas de mujeres**. Nos comprometemos a reforzar esas conexiones para amplificar la voz de las mujeres a nivel global, impulsando la solidaridad y creando un frente unido para abordar retos que trascienden fronteras.

# 11

# 12

Promovemos el **uso de la cultura, el diálogo y la colaboración** como herramientas esenciales para la resolución de conflictos y la construcción de relaciones pacíficas entre naciones.

# 13

Nos reafirmamos en nuestro **apoyo a las instituciones internacionales**, incluyendo las Naciones Unidas, y a ONU Mujeres como la agencia líder en igualdad de género y en derechos de mujeres y niñas. Asimismo, nos comprometemos a fortalecerlas para hacer frente de forma efectiva a los retos globales. Proponemos reformas que coloquen a mujeres y niñas en el centro, garantizando su implicación activa en el proceso.

Como participantes del GWL Voices Dialogue, nos comprometemos a transformar **estos compromisos en un Llamamiento sólido** en los siguientes temas concretos:

Participar activamente en y apoyar las iniciativas que fomentan la **rotación entre un hombre y una mujer en la presidencia de la Asamblea General de la ONU** que muestre que las Naciones Unidas son un modelo de conducta para el mundo en la celebración de su 80 aniversario.

# Llamamiento



GWL Voices Dialogue - *Women's Turn to Reshape the Future*. enero de 2024.

Participar activamente en y apoyar el movimiento global que propone una **Secretaría General de las Naciones Unidas** tras 80 años de historia bajo el lema «Madam Secretary General».

**Contribuir a la Cumbre del Futuro en 2024** para asegurar que el Pacto de Futuro resultante suponga un compromiso y una guía clara para remodelar la arquitectura multilateral y potenciar la igualdad de género, los derechos de la mujer y la justicia social, y que esté mejor equipado para responder a los retos del mundo actual.

Luchar por el éxito de la **conmemoración de Beijing+30** para reafirmar y ampliar los compromisos esbozados en la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing.

Por último, queremos destacar nuestra preocupación, continua y profunda, por el insuficiente progreso en la ejecución de la Resolución 1325 del Consejo de Seguridad. Como miembros activos de GWL Voices, nos comprometemos a impulsar las deliberaciones orientadas a formular una propuesta concreta que **revitalice la agenda sobre las mujeres, la paz y la seguridad**.

Al suscribir este Llamamiento, nos comprometemos a trabajar para superar los obstáculos de un mundo dividido y a trabajar de forma colaborativa para reformar la geopolítica y fomentar soluciones multilaterales, poniendo a las mujeres y niñas en el centro con el fin de construir un futuro marcado por la unidad, la cooperación y una paz duradera.